	Verwaltungsmitteilung		
	Vorlagen-Nr.: VM/0122/2021-2026/1	Vorlagenbearbeitung: Petra Porto	
Aktenzeichen:	Federführung: Fachdienst I/1	Datum: 04.01.2024	

Schaukästen

Beratungsfolge	Behandlung	
Gemeindevorstand	nicht öffentlich	
Ortsbeirat Engenhahn	öffentlich	
Ortsbeirat Königshofen	öffentlich	
Ortsbeirat Niedernhausen	öffentlich	
Ortsbeirat Niederseelbach	öffentlich	
Ortsbeirat Oberjosbach	öffentlich	
Ortsbeirat Oberseelbach	öffentlich	

Bezug:

Grundsätzliche Regelung zu "Schaukästen" in den Ortsbezirken

Mitteilung:

Die Gemeindevertretung hat am 25. Mai 2022 die Neufassung der gemeindlichen Hauptsatzung beschlossen.

Dabei wurde die Regelung in § 9 Abs. 2 Hauptsatzung (alt), wonach Sitzungseinladungen - neben der öffentlichen Bekanntmachung über Idsteiner Zeitung/Wiesbadener Zeitung und Einstellung auf die Homepage - zusätzlich über Schaukästen bekanntzumachen waren, aufgehoben. Ausgenommen von dieser Neuregelung wurde der Bekanntmachungskasten am Rathaus.

Die Ortsbeiräte wurden gebeten zu entscheiden, ob der Schaukasten im jeweiligen Ortsbezirk erhalten und von Dritten **auf eigenes Risiko und bei Kostentragung** übernommen werden soll oder durch den Bauhof **rückgebaut** wird.

Der **Ortsbeirat Engenhahn** hat am **22. November 2023** entschieden, dass der Wildparkverein den Schaukasten nutzen können soll, um die Bewohner des Wohngebiets mit Nachrichten zu versorgen. Die Übernahme muss durch eine Vereinbarung zwischen Gemeinde und Verein vertraglich geregelt werden, Ansprechperson ist Frau Lopez-Gonzalez in FD III/2. Die Gemeinde bittet, den Verein entsprechend zu informieren.

VM/0122/2021-2026/1 Seite 1 von 2

Der **Ortsbeirat Königshofen** hat am **19. Januar 2023** beschlossen, dass der Bekanntmachungskasten rückgebaut werden soll. Der Rückbau wurde veranlasst.

Der Schaukasten am Rathaus im Ortsteil **Niedernhausen** bleibt bestehen, wurde allerdings versetzt und befindet sich derzeit hinter dem Rathaus, am Durchgang von der Idsteiner Straße zum Rathaus-Parkplatz.

Der Schaukasten im Ortsteil Niederseelbach wurde bereits zurückgebaut.

Der **Ortsbeirat Oberjosbach** hat am **16. Januar 2023** beschlossen, dass der Hinweiskasten verbleiben und weiterhin für "amtliche Aushänge" genutzt werden soll. Da der Bekanntmachungskasten aus dem Verantwortungsbereich der Gemeinde fällt, kann auch in diesem Fall durch eine Vereinbarung zwischen Gemeinde und einer Privatperson die Übernahme vertraglich geregelt werden. Ansprechperson ist Frau Lopez-Gonzalez in FD III/2.

Der **Ortsbeirat Oberseelbach** hat am **19. Januar 2023** beschlossen, dass der Schaukasten erhalten bleiben soll. Herr Frank Weimar hat sich bereit erklärt, die Betreuung zu übernehmen. Ansprechperson für den Abschluss einer vertraglichen Regelung ist Frau Lopez-Gonzalez in FD III/2.

Porto Verwaltungsangestellte

Anlagen:

keine

VM/0122/2021-2026/1 Seite 2 von 2